
１ ９番　栗原 孝夫 議員

１．児童生徒のコロナ対策の影響について
 (1) 長期休業の影響について
　① 休みが長かったが、学力格差のカバー、健康状態の把握は
　② インターネットによるオンライン授業について

２．農道について
 (1) 予算に農道特別枠が出来ないか
　① 農道の現状と補助金の内容について
　② 建設の費用について
　③ 農道整備の考え方は

２ ８番　斎藤 一夫 議員

１．まちづくり会社について
 (1) 地方公務員法第38条による出向期限は

２．コロナについて
 (1) 給付金の申請状況及び町による助成は
 (2) テレワーク対応は
 (3) 休日登校や長期休暇の登校は
 (4) 優先登校の実施は
 (5) 学力補充の対応は

３ ７番　奥澤　貞雄議員

１．防災
 (1) 台風19号の教訓を活かして、避難指示を発令する状況の場合は、エリアごとに
　 町民に避難所の割り振りをしておくことが必要と考えるが、町の考えは
 
２．コロナ対策
 (1) 県教育委員会からの指導もあると思うが、学習の遅れに対する町独自の対応策
　 はとられているのか
 (2) 家で自粛ということで、子供の体調不良やメンタル面でのケアの対応は
 (3) 保護者のストレスが子供への虐待に繋がる心配があるが、対策は
 (4) テイクアウトの助成は

３．まちづくり会社
 (1) 官民連携会社を設立して、自主財源を確保していくため事業展開していくと町
　 長は説明していたが、利益の配分はどのようになるのか
 (2) 今までホテルの客室数は何度か変更になり、その都度議会には説明があったが
　 今回新聞紙上では160室になっている。大きな変更だが、町は変更の経緯は承知
　 しているのか
 (3) 駅東口はまちづくり会社が20億円の支出だが、病院の建設はまちづくり会社が
　 支払い、病院とは賃貸契約するのか
 (4) 駅西口のホテル建設は全てホテル側の費用で賄われるのか、まちづくり会社か
　 らの出資は全くないのか
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４ ２番　早川 元久 議員

１．移住定住対策について
 (1) Ｍターン奨励金の交付件数は
 (2) 空き家バンクへの問い合わせ状況は
 (3) この間の成果と今後の対策は

２．川俣駅周辺整備について
 (1) 駅周辺にコンビニエンスストアや飲食店を誘致することを考えているようだ
　 が、実現性は
 (2) 事業費は町が7億6,000万円、民間資金、国庫補助金はどのくらい見込んでい
　 るのか

３．新型コロナ対策について
 (1) 災害時の避難所、緊急避難場所での対策マニュアルはできているのか
 (2) こども園に扇風機の設置ができないか（換気が悪いとのこと）

５ ６番　岡安 敏雄 議員

１．地方自治法第199条により報告された監査委員報告について
 (1) 住民監査請求に基づき実施されたとしているが、住民とはどのような人か
 (2) 関係機関に資料提出を求めたとしているが、関係機関とはどこなのか
 (3) 駅前プラザメイちゃん家の運営委託からＮＰＯ法人めいわが外れたことと関連
　 があるのか

２．農業の新技術化について
 (1) 農業のＩＴ、ＡＩはどこまで導入されているのか
 (2) 町や民間及び町内での導入、活用の状況は

３．日本キャンパックホールの充実について
 (1) 近年日本キャンパックホールの催物が充実し利用者も増えた。設備の改善も進
　 み舞台利用者も喜んでいるが、観客も障害者なども増えている。現在の車椅子席
　 はいくつあり、今後どのような人に対して対応するのか

４．企業誘致について
 (1) 現在の状況でどのような企業の進出を見込んでいるのか

６ 11番　関根 愼市 議員

１．熱中症対策について
 (1) 猛暑や豪雨など異常気象は地球温暖化が原因とされるが、温暖化防止策として
　 どのような取り組みをされているか
 (2) 昨年中に熱中症とみられる事例は発生したか、救急搬送が行われたか（高齢
　 者、屋外で働く人、幼児など）
 (3) 町で取り組む熱中症防止対策は
 (4) エアコンのない生活保護世帯や高齢者宅へのエアコン購入助成は
 (5) 小中学校、こども園での熱中症発生事例はあるか
 (6) 小中学校、こども園での熱中症防止マニュアルは（部活動や体育館の使用制限
 　等）
 (7) クールオアシスの取り組みは

２．国保税の納付改善について
 (1) 国保税の徴収回数を増やすことはできないか（普通徴収）


